

# 豊川市定例記者会見【令和5年1月】

日時 令和5年1月10日（火）午前11時

場所 豊川市役所 本34会議室（本庁舎3階）

## 市長あいさつ

皆さん、明けましておめでとうございます。年が明けてから天気の良い日が続き、風のない日も多い状況です。

おかげさまで、豊川稲荷の正月三が日の参拝客は、今年は約135万人と、V字回復いたしました。JC（豊川青年会議所）によるYORUMO-DE（ヨルモウデ）」などのイベントがマスコミに取り上げられ、それが新たな、特に若い参拝客の来訪を呼んだものと思っております。

また、好天のもと、土曜日には消防出初式、日曜日には二十歳の集いを開催することができました。

二十歳の集いでは、「若い皆さんに頑張っていたら、もっと元気なとよかわをつくっていきたい。期待しています。」と申し上げました。

令和3年の新成人祝賀会には、箱根駅伝を走った豊川市出身、青山学院大学の近藤幸太郎選手が参加しておりました。今年の二十歳の集いの会場では、55年ぶりの箱根駅伝出場を果たした立教大学のアンカーを務めた、豊川市出身の安藤圭佑選手とお会いしました。来年の箱根駅伝に再度出場して頑張りたいと、意気込みを語っておられました。

このような若い力もお借りして盛り上げていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

## 内 容

- (1) 令和5年度組織機構改革について（行政課）
- (2) 全ての妊婦・子育て家庭が安心して出産・子育てができるために豊川市出産・子育て応援事業を開始します（保健センター）
- (3) 令和4年度史跡三河国分寺跡の発掘調査成果について（生涯学習課）
- (4) 弱いロボット博 in こざかい葵風館  
～弱さを力にするロボットたち～（生涯学習課）